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Protokoll der Orts-Mitgliederversammlung vom 11.12.2014 im Highlight 

 

Teilnehmer: Vorstand: Karin Holzapfel, Felix Schnor, Rainer 
Hagendorf, Yella Nicklaus 

 Mitglieder: Angela Drewes, Dagmar Jestrzemski, Harald 
Schlüter, Hellmut Metz, Olaf Wuttke, Willi 
Ulbrich 

 Gäste Ralf (Perry) Sonntag 

 Protokoll Dagmar Süß 

 

TOP 1: Begrüßung und Formalien 

Karin eröffnet um 19:00 h die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Da mehr als 10% 
der Mitglieder anwesend sind, ist die OMV beschlussfähig. 
 
Gegen das Protokoll der letzten OMV vom 30.10.2014 werden keine Einwände erho-
ben, es ist damit verabschiedet. 
 

TOP 2: Neuigkeiten aus Fraktion und Vorstand 

Olaf berichtet, dass die Fraktion daran arbeite, sich vor den Sitzungen besser abzu-
stimmen und zukünftig geschlossener in den Ausschüssen und im Rat abzustimmen. 
Insbesondere sollen die eigenen Fraktionsmitglieder zukünftig keine Überraschungen 
mehr bei den Abstimmungen erleben müssen. Die OMV diskutiert, wie wir solche Dif-
ferenzen im Vorfeld klären könnten. Es soll bei den Grünen auch zukünftig keinen 
Fraktionszwang geben, aber abweichende Meinungen müssen in den Fraktionssitzun-
gen besprochen und gemeinsam ein Weg gefunden werden, wie wir damit umgehen 
wollen.  
 
Rainer berichtet zum Thema „Zensus bei wedel.de“. Es dürfen unerwünschte Artikel 
von der Stadt nicht einfach gelöscht werden. Zwischenzeitlich hat Rainer mit der Stadt 
vereinbart, dass bei unliebsamen Artikeln die Grünen zukünftig eine Info erhalten, da-
mit sie den Artikel überarbeiten und wieder freischalten können.  
 
Für die Pflege unserer Homepage werden Olaf, David, Karin und Rainer an einer 
entsprechenden Fortbildung teilnehmen, damit die Pflege der Website auf mehrere 
Schultern verteilt werden kann. Wer Themen oder Ideen für unsere Website hat, 
melde sich bei Rainer oder Karin. Unser Ziel ist es, unsere Zugriffszahlen – insbeson-
dere über wedel.de - zu erhöhen. 
 

TOP 3: Neujahrsempfang 

Der Neujahrsempfang 2015 findet am 18. Januar im Reepschlägerhaus statt. Erwartet 
wird dazu u.a. die Sängerin Katja Kaye. Eka von Kalben wird aus dem Landtag und 
Valerie Wilms aus dem Bundestag berichten.  
 
Karin kümmert sich um die Einladungen an die Presse. 
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TOP 4: Ideen für Aktivitäten 2015 

Auf den Mitgliederversammlungen soll zukünftig jeweils ein Spezialthema behandelt 
werden, Themenvorschläge bitte beim Vorstand anmelden. Außerdem wollen wir ein-
mal jährlich einen Besuch bei der Carl-Zeiss-Station im Frühjahr oder Herbst pla-
nen/durchführen. 
 

TOP 5: Verschiedenes 

Perry berichtet von den Zusammenhängen beim Internationalen Artenschutz. Es gibt 
hier mehrere Konventionen, die sich mit unterschiedlichen Zielsetzungen um den Ar-
tenschutz kümmern. Perry erörtert die Zielsetzungen bzw. die Zuständigkeiten der 
CITES (Konvention über den internationalen Handel mit gefährdeten Arten) sowie der 
CMS (Bonner Konvention zur Erhaltung wild lebender Tiere). 
 
 

TOP 6: Termine 

Die anstehenden Termine 2015 wurden mit der Einladung benannt. Yella bittet, dass 
die Jahreshauptversammlung im September stattfindet.  
 
Um 20:05 Uhr schließt Karin die Sitzung. 
 
 
Wedel, 28.12.2014 
Dagmar Süß                                          Karin Holzapfel  
 
 
  


